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Résumé

Cette étude vise a souligner l'importance de l'audit interne dans la prise de décision
appropriée nécessitant des informations fiables, crédibles et de haute qualité, car
I'audit interne joue un rdle important en tant qu'activité¢ interne indépendante
affiliée a la plus grande autorité de 1'organisation, et audit de toutes les opérations
comptables et financieres et de toutes autres opérations et activités, et remet le

résultat de ses travaux sous forme de rapport a la direction de I'établissement .

L'étude a conclu que l'audit interne contribue a créer la confiance entre les intéréts
de l'institution et la haute direction. En tant que référence principale pour des
informations et des données précises permettant de prendre des décisions
judicieuses et appropri¢es. Cela se fait par le biais des orientations et des conseils

fournis par l'auditeur interne au décideur

Mots clés : Audit interne, Prise de décision, Systéme de controle, Institution

¢conomique
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Abstract

This study aims to highlight the importance of internal audit in proper decision-
making requiring reliable, credible and high quality information, since internal
audit plays an important role as an independent internal activity affiliated with the
most great authority of the organization, and audit of all accounting and financial
operations and of all other operations and activities, and submits the result of its

work in the form of a report to the management of the establishment.

The study concluded that internal audit helps to create trust between the interests
of the institution and senior management. As a primary reference for accurate
information and data to help make sound and appropriate decisions. This is done

through guidance and advice provided by the internal auditor to the decision maker.

Keywords: Internal audit, Decision-making, Control system, Economic institution
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